
                  

                                                          
 

 
 

Assemblée générale 2016 

Le 13 septembre 2016 

 

 HERITIER  Xavier  (président) 

 SAVORNIN Mireille (secrétaire) 

 LEMENEGER Patrice (trésorier) 

 CAUDAN Claude (entraineur  USB rugby club de la Blanche) 

 

PV de l’ag 20116 

 

 Présents :  

HERITIER  Xavier  (président) SAVORNIN Mireille (secrétaire) LEMENAGER Patrice 

(trésorier) CAUDAN Claude (entraineur  USB) Khadîdja Aallji, 

Gherardi Cédric CTR comite départemental. 

 

Pouvoirs : Anne claire Haud, Grendene Geoffrey, Ferrand Laurence. 

 

Excuses : Gilbert Mathieu, Benoit Cazeres, Marie France Dulau et Philippe Chauvin. 

 

Bilan moral : 
 

Il est présenté par le président. 

Il est approuve à l’unanimité des membres présents et représentes. 

L’effectif est en hausse. Le groupe qui démarre est beaucoup plus calme que celui de l’année 

dernière. 

Nous renouvelons l’entente avec Digne. 

 

Bilan financier :  

 
Le bilan est voté à l’unanimité. 

La subvention USB revue à la hausse a permis de mettre une stabilité dans nos actions. 

 

Questions diverses : 

 
Le bureau reste à l‘identique. 

Claude présente sa candidature au poste de trésorier départemental 04. 

Le club le soutien dans cette démarche. 

 

L’USB générale nous fait savoir que nous aurons du CNDS pour cette année. 

 

La réservation des salles et horaires de terrains et terrains s’est passée par l’intermédiaire de 

Kevin Rougon et Mireille Savornin. 



 

 

    A ce jour c’est d’agréable d’avoir Kevin comme interlocuteur et de ne pas avoir de tensions. 

 

Préoccupation : trouver le financement et le temps afin que Khadîdja puisse s’inscrire au stage 

de formation avant le 30 septembre 2016 .Si elle obtient au moins la validation pour l’école de 

rugby U 6 U8 U10 cela soulagera Claude Caudan. 

Claude doit faire des recyclages pour que sa formation colle avec les reformes du plan de 

formation. 

 

Au delà des U14 et les U14 compris il faut que les enfants participent à des journées de 

formation sécurité pour jouer des matchs avec plaquage (jeux à xv). 

 

La compta est faite sur le nouveau logiciel. 

 

Lundi  nous avons participe à l’assemblée générale élective du comité départemental 04. 

Claude et Mireille assistent régulièrement aux réunions de ce comité. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est close à 21 heures. 

 

Le bureau. 

 

 

 

 


